

Gigas, único miembro español de “Cloud Infrastructure Service Providers in Europe”

## **La asociación europea CISPE aprueba el primer código de conducta en aplicación del Reglamento de Protección de Datos de la UE**

**Madrid, 27 de septiembre de 2016.-** La asociación “Cloud Infrastructure Service Providers in Europe”, que reúne a una veintena de proveedores de infraestructura cloud con sede en Europa entre los que se encuentra Gigas como único representante español, ha anunciado hoy en conferencia de prensa en el Parlamento Europeo su constitución y su compromiso de adoptar el primer código de conducta en aplicación del Reglamento de Protección de Datos de la Unión Europea.

El código de conducta elaborado por CISPE es una certificación que garantiza el adecuado tratamiento de los datos de las empresas y sus clientes. En este sentido, los proveedores cloud miembros de CISPE ofrecen la garantía de no procesar datos de sus clientes en beneficio propio o su cesión a terceros. Esto da a las compañías la total seguridad de que los datos permanecen bajo su propiedad y control. Además, los proveedores de servicios en la nube adscritos a este código de conducta ofrecerán a sus clientes la seguridad de que el procesamiento y almacenamiento de sus datos se encuentra dentro del territorio la Unión Europea.

El código de conducta proporcionará una herramienta que permita a las empresas identificar aquellas compañías de servicios cloud que cumplan con el Reglamento General de Protección de Datos de la Unión Europea. Además, dichos proveedores cloud serán valorados en función de su compromiso para mantener los más altos niveles de protección de datos.

El código CISPE precede a la entrada en vigor del GDPR (Reglamento General de Protección de Datos) de la UE que será de aplicación obligatoria a partir del 25 de mayo de 2018, y que se basa en los estándares de seguridad internacionalmente reconocidos, mejorando la seguridad en el procesamiento de datos para todos los usuarios.



-Nota de Prensa-

#### **Sobre CISPE**

Cloud Infrastructure Service Providers in Europe, es una coalición de una veintena de proveedores de infraestructura con sede en Europa. Sus miembros comparten el compromiso de la Comisión Europea para mejorar el acceso a bienes y servicios digitales y crear un ambiente próspero para dichos servicios digitales. Los proveedores de servicios cloud adheridos a la asociación CISPE y a su código de conducta son: Gigas (España), OVH (Francia), Aruba (Italia), Hetzner Online (Alemania), Ikoula (Francia), UK Cloud (Reino Unido), Host Europe (Alemania), VTX (Suiza), Leaseweb (Países Bajos), Outscale (Francia), IDS (Francia), United Internet (Alemania), BIT (Países Bajos), SolidHost (Países Bajos), Cohaesio (Dinamarca), Fjord IT (Noruega) y AWS (EE.UU).

#### **Sobre Gigas.com**

Gigas es una compañía española, cotizada en el Mercado Alternativo Bursátil (GIGA.MAB), especializada en servicios de cloud computing. Creada en 2011, se ha convertido en uno de los proveedores significativos mundiales del sector, según el informe "Magic Quadrant for Cloud Infrastructure as a Service" de Gartner. Gigas, que ofrece soluciones de cloud computing tanto a grandes compañías como a pymes, destaca por su tecnología puntera y su excepcional soporte técnico. Con datacenters en Madrid, Miami y Santiago de Chile, la compañía cuenta con oficinas en España, Colombia, Chile, Perú, Miami y Panamá.

Septiembre 2016

#### **Más información:**

Bárbara González

#### **Comunicación Gigas**

Tel: 91 769 6000/ 610455407

Mail: comunicacion@gigas.com